

BAB III

PROSEDUR PENELITIAN

3.1. Objek dan Waktu Penelitian

Penelitian dilakukan di Gereja HKBP Pondok Ungu Permai, Bekasi. Penelitian dilakukan pada bulan Agustus 2019.

3.2. Strategi dan Metode Penelitian

3.2.1. Strategi Penelitian

Strategi penelitian merupakan serangkaian keputusan dan tindakan yang mendasar yang dibuat oleh manajemen puncak dan diterapkan seluruh jajaran dalam suatu organisasi demi pencapaian tujuan organisasi tersebut. Penelitian ini menggunakan metode penelitian deskriptif. Menurut Indriantoro dan Supomo (2016:26) mengemukakan penelitian deskriptif merupakan penelitian terhadap masalah-masalah berupa fakta-fakta saat ini dari suatu populasi. Penelitian ini bertujuan untuk menggambarkan sifat sesuatu yang tengah berlangsung pada saat studi. Penelitian ini lebih memfokuskan pada studi kasus yang merupakan penelitian yang rinci mengenai suatu obyek tertentu selama kurun waktu tertentu dengan cukup mendalam dan menyeluruh.

3.2.2. Metode Penelitian

Metode penelitian adalah suatu cara untuk memecahkan masalah ataupun cara mengembangkan ilmu pengetahuan dengan menggunakan metode ilmiah. Secara lebih luas lagi menurut Sugiyono (2016) menjelaskan bahwa metode penelitian adalah cara-cara ilmiah untuk mendapatkan data yang valid, dengan tujuan dapat ditemukan, dikembangkan dan dibuktikan, suatu pengetahuan tertentu sehingga dapat digunakan untuk memahami, memecahkan, dan mengantisipasi masalah.

Metode ini merupakan metode pengumpulan data primer yang diperoleh secara langsung dari sumber asli dengan melakukan wawancara dengan bagian atau pihak yang bertanggungjawab, dan data sekunder yang diperoleh melalui dokumentasi.

3.3. Jenis dan Sumber Data

Jenis penelitian yang digunakan adalah studi kasus dengan metode Kualitatif. Menurut Suwandi (2015:22) penelitian kualitatif berusaha mengungkapkan berbagai keunikan yang terdapat dalam individu, kelompok, masyarakat atau organisasi dalam kehidupan sehari-hari secara menyeluruh, rinci, dalam, dan dapat dipertanggungjawabkan secara ilmiah. Penelitian ini dilakukan secara langsung di Gereja HKBP Pondok Ungu Permai sehingga hasil analisis yang diperoleh hanya berlaku pada objek yang diteliti.

Penelitian mengenai penerapan sistem informasi akuntansi penerimaan dan pengeluaran kas dalam pengelolaan keuangan memerlukan narasumber yang memiliki pemahaman yang cukup luas dan berkaitan langsung mengenai standar akuntansi dan laporan keuangan sehingga dapat diperoleh data atau informasi yang lebih akurat. Oleh sebab itu, informan yang dimaksudkan adalah Bendahara serta pengurus administrasi Gereja HKBP Pondok Ungu Permai, Bekasi.

3.4. Teknik Pengumpulan Data

Dalam mengumpulkan data-data yang penulis butuhkan maka penulis akan melakukan wawancara dengan pihak-pihak terkait dan juga dokumentasi dari berbagai sumber.

a. Observasi

Observasi merupakan teknik atau pendekatan untuk mendapatkan data primer dengan cara mengamati langsung obyek datanya.. Pendekatan nonperilaku terdiri dari analisis catatan, baik catatan data sekarang maupun catatan data historis, analisis kondisi fisik, dan analisis proses fisik. Teknik ini dilakukan pada pelaksanaan sistem penerimaan kas Pendeta Tambun dan Sintua Rajaguguk.

b. Wawancara

Yaitu teknik dimana penulis mendapatkan informasi dengan cara bertanya langsung kepada responden yang sesuai dengan bidang penelitian. Metode pengumpulan data untuk mendapatkan informasi secara langsung dengan mengajukan pertanyaan langsung pada subyek penelitian yaitu staf yang bekerja pada bagian yang berhubungan dengan penyusunan laporan keuangan berikut ini nama pengurus Gereja :

Nama	Jabatan di Gereja
Albert Tambunan	Pendeta
Alfred Rajaguguk	Sintua Bendahara
Andreas Sinaga	Sintua Wilayah
Christian Sinambela	Sintua Administrasi

mengenai sistem akuntansi penerimaan dan pengeluaran kas Gereja HKBP Pondok Ungu Permai.

c. Dokumentasi

Dokumentasi merupakan pengumpulan data dengan cara mengutip data dari dokumen-dokumen yang ada di Gereja HKBP Pondok Ungu Permai, dalam hal ini data yang diperoleh berupa neraca, laporan aktivitas, laporan arus kas, sejarah perusahaan serta visi dan misi organisasi.

3.5. Teknik Analisis Data

Teknik analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah teknik analisis data kualitatif yang dikemukakan oleh Emzir (2016:35). Dalam penelitian ini ada tiga tahapan dalam analisis data, yaitu:

1. Reduksi Data

Tahapan reduksi data merupakan proses pemilihan, pemfokusan, penyederhanaan, abstraksi, dan pentransformasian data mentah yang dihasilkan dari catatan lapangan. Pada tahapan ini data hasil transkrip wawancara dan dokumen dipilih dan difokuskan pada hal-hal yang berhubungan dengan proses pertanggungjawaban keuangan.

2. Penyajian Data

Tahapan penyajian data merupakan proses penyajian data hasil transkrip wawancara dan dokumen yang telah di reduksi dalam bentuk teks naratif atau

kata-kata. Pada tahapan ini data data hasil transkrip wawancara dan dokumen yang dituangkan dalam teks naratif atau kata-kata untuk menjawab rumusan masalah sehingga menghasilkan informasi yang jelas dan dapat dipahami.

3. Penarikan Kesimpulan

Penarikan kesimpulan merupakan tahapan merumuskan makna atau memutuskan kesimpulan dari data yang telah disajikan dalam teks naratif secara menyeluruh. Tujuan dari penarikan kesimpulan ini untuk menghasilkan informasi akhir yang lebih jelas dan mendasar.